

01.03.2023

Zugangsregelung

Aufgrund des Infektionsschutzgesetzes gelten bei uns weiterhin folgende Vorgaben:

Externe / Besucher:

- Bis zum 07.04.2023 besteht die Verpflichtung, im Furtbachkrankenhaus eine FFP2-Maske zu tragen.

Patienten:

- Bei Patienten erfolgt bei der Aufnahme ein Schnelltest.

Allgemein gelten weiterhin die Hygieneregeln wie Händedesinfektion und Einhalten eines ausreichenden Abstandes.

Univ.-Prof. Dr. Elmar Etzersdorfer
Chefarzt

Ronny Winzler
Pflegedienstleitung

Willi Slesak
Verwaltungsleiter